

**LA FORMACIÓN DE UNA CONDUCTA SOLIDARIA A PARTIR DE LOS
PRINCIPIOS DEL APRENDIZAJE- SERVICIO EN LOS PROGRAMAS DE
SERVICIO COMUNITARIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR.**

AUTORES:

**Natalia Bello García
Leticia Luna Molina
José Alberto Montalvo Paquini**

Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla

**natalia.bello@upaep.edu.mx
leticia.luna@upaep.edu.mx
j.alberto.montalvo@upaep.edu.mx**

RESUMEN

Ante las diversas transformaciones de la sociedad en la cual la tecnología forma parte indispensable de la vida se ha visto que los jóvenes han dejado a la convivencia en un segundo término y la violencia ha crecido desmedidamente, manifestándose así una carencia de solidaridad, es por eso que este proyecto se enfoca en la formación de una conducta solidaria entre los jóvenes como pauta para una mejor convivencia utilizando la metodología del aprendizaje – servicio y de esta forma los estudiantes tengan la posibilidad de aplicar los conocimientos y habilidades desarrollados durante su formación académica en su comunidad a través de un Servicio Comunitario realizado durante el último año de educación media superior.

Palabras clave: Solidaridad, Aprendizaje – Servicio y Servicio Comunitario.